

21/04/2009

## **Bilbao. Museo Marítimo "El barco hospital atracado en Bilbao puede visitarse desde hoy"**

Los muelles del Museo Marítimo Ría de Bilbao vuelven a estar ocupados con el buque-hospital Juan de la Cosa.

La embarcación de 75 metros de eslora y 14 de manga que llegó ayer podrá ser visitada de forma gratuita desde hoy y hasta el viernes entre la una y las siete de la tarde. Con su presencia la capital vizcaina se suma a los actos que se desarrollan en el marco de Sinaval, la feria internacional de la industria naval, marítima y portuaria, en el BEC.

Esta nave, fletada por el Instituto Social de la Marina y con base en Santander, presta asistencia sanitaria a cualquier embarcación que opere entre el paralelo 30 y el 50, y desde el meridiano 3 al 45. Es asistido por una tripulación de 28 personas y puede acoger hasta 20 personas más. El Juan de la Cosa dispone de un hospital que ocupa una cubierta completa desde proa, con acceso directo al helipuerto y a la cubierta, lo que facilita el traslado de enfermos y naufragos a la zona hospitalaria. El equipo sanitario está compuesto por dos médicos, un enfermero y un ayudante.

Desde su puesta en servicio, en julio de 2006, y hasta el pasado 31 de enero de 2009 había atendido a 719 personas, realizado 1.180 consultas sanitarias, 30 intervenciones quirúrgicas y 289 estancias hospitalarias. También había realizado 50 asistencias logísticas.

Rosa Martín.